

Acta de la asamblea de la SEPTG celebrada el 20 de mayo de 2005 en Cullera.

Se inicia la asamblea a las 19.30 con la presencia de los socios:

- Enrique Alonso
- Antonio Ares
- Ana Guil
- Fernando Domínguez
- Jerónimo Bellido
- Amparo Llopis
- Concepción Oneca
- Asunción Raposo
- Ernesto González
- Tersa Monsegur
- Maite Pi
- Susana Volosín
- Francisco del Amo
- Carmen Tresaco
- Joan Palet
- Roberto Mauri
- Mercedes Hidalgo
- Jaime Llansó
- Jesús Gasent
- Mercedes Hidalgo
- Consuelo Carballal
- Eugenia Lafont
- Camino Urrutia
- Jordi Orts

1. Lectura y aprobación del acta anterior

Se lee y aprueba el acta por unanimidad.

2. Informe de Presidencia

Maite se remite al informe enviado por correo a los socios y pone su cargo a disposición de la asamblea al cumplir los dos años de permanencia en el mismo.

3. Informe de vicepresidencia.

Asunción Raposo da cuenta de las gestiones realizadas con Jorge Bürsmeister para que la IAGP cuente con la SEPTG en las jornadas que el grupo de transculturalidad organiza anualmente en Granada.

4. Informe de Secretaría

Camino Urrutia se despide del cargo y se procede a la presentación de los socios nuevos:

- Cristina Pérez Díaz-Flor - Zona Centro
- José Joaquín Cuadrado Rodríguez - Zona Centro
- Felicitas Estévez Móntes - Zona Norte
- Rocío Guil Bozal - Zona Sur

Se les da la bienvenida calurosamente.

Se comunica la baja de:

- Albert Rams Ferrús

Solicitó su baja por escrito.

Carmen Tresaco cambia de zona y pasa a ser miembro de la zona Norte por traslado de domicilio.

5. Informe de Vicesecretaria

Jordi Orts informa de la redacción de las actas que le han correspondido y comunica el fallo del sistema de grabación. Francisco del Amo opina que el que no se graben las reuniones facilita la elaboración y posterior lectura de las actas por ser más breves.

6. Informe de Tesorería

Jesús Gasent informa sobre el estado de las cuentas de la sociedad. Se adjunta el informe al acta.

Cristina Martínez Taboada se sorprende de las elevadas comisiones bancarias y Jesús explica que como consecuencia del cambio de dirección de la tesorería hubo que abrir una cuenta por lo que hubo una nueva negociación de las condiciones y hasta que no se pueda volver a negociar continuaremos pagando las mismas comisiones.

Se comenta la necesidad de establecer una cuenta fija o abrirla en una entidad bancaria de internet.

7. Informe de Vocalía de Prensa

Manuel Mateos está de viaje por lo que es Maite Pi quien se encarga de informar.

El boletín correspondiente al Symposium de Allariz está listo y a punto de ser distribuido. La edición del mismo ha resultado más económica de lo previsto.

Enrique Alonso manifiesta su malestar por no haber recibido respuesta por parte del vocal a sus intentos de entrar en contacto. También hay quejas de otros socios por la tardanza de la edición del boletín y una satisfacción general al conocer que ya está listo.

Maite Pi transmite las dificultades del vocal para reunir material suficiente para la publicación del boletín.

8. Vocalía Zona Norte

Ernesto González se despide del cargo. Se lamenta del parón de actividades en la última época, señala que quedan pendientes los talleres previstos y manifiesta su esperanza de que la próxima vocal pueda reanudar el espíritu itinerante y las reuniones de la zona.

Pide un aplauso para Asunción raposo y Consuelo Carballal por la organización del symposium del año anterior y se agradece y aplaude a Ernesto por su gestión.

9. Vocalía Libre

Francisco del Amo se despide del cargo porque ha concluido la tarea para la que fue nombrado: poner en marcha el sitio web. Agradece calurosamente a Luis Fau el trabajo realizado y reconoce a Joan Campos como impulsor de los foros.

Se adjunta informe.

10. Vocalía Zona Centro

Antonio Ares comenta que dado que los socios antiguos de la zona no responden a las convocatorias de las reuniones sólo puede informar que su trabajo se ha dirigido a la captación de socios nuevos. Como consecuencia ha resultado la incorporación de Cristina Pérez y José Joaquín Cuadrado